

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<https://artearqueohistoria.com/spip/article483.html>

14- Dos pequeñas cabezas escultóricas aparecidas en la finca de la Dehesilla (Puebla de los Infantes -Sevilla)



ARQUEOLOGÍA
Date de mise en ligne : Lunes 25 de enero de 2016
Recibidos - Año 2013 -

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA



Fotografías de la segunda cabeza aparecida en 2011

Dos apariciones escultóricas que han aflorado en los años 2010 y 2011 en la finca la Dehesilla, de Puebla de los Infantes, junto con otros numerosos fragmentos escultóricos que ya se conocían, nos hablan de la importancia que hubo de tener la villa romana que se tiene identificada en este yacimiento arqueológico.

[Descargue el artículo](#)